



**Mitte Dezember veranstaltete** die Chorgemeinschaft Sängertreu Senden in der St. Jodok-Kirche in Senden ihr diesjähriges Adventskonzert. Die zahlreichen Besucher und Besucherinnen sowie alle Sänger und Sängerinnen selbst konnten sich mit adventlichen Weisen und Texten auf Weihnachten einstimmen. Dazu kamen Solobeiträge des neuen Chorleiters Anton Smolin in kirchenslawischer Sprache sowie an der Orgel und des Pianisten Dominik Herkommer mit Präludium in c-Moll von Mendelssohn-Bartholdy. Wie schon bei früheren Gelegenheiten wurde das Kirchenkonzert als Benefizkonzert durchgeführt und die eingenommenen Spenden gingen diesmal an den Förderverein des Pflegezentrums St. Elisabeth in Senden. Foto: Chorgem. Sängertreu Senden